

L'Équateur et l'UNICEF unissent leurs efforts pour la défense des droits de l'Enfance



Quito, 3 juin (RHC-PL)-L'UNICEF, le Fonds des Nations -Unies pour l'Enfance et le gouvernement de l'Équateur peaufinent les détails d'un projet de coopération destiné à unir leurs forces pour garantir l'application des droits des enfants.

Le représentant à Quito de cette entité, Tadeuzs Palac, a souligné que conjointement avec les autorités équatoriennes plusieurs activités sont impulsées, lesquelles seront amplifiées dans le programme qu'ils sont sur le point de signer pour la période 2015- 2018.

Il a déclaré que le nouveau plan est centré essentiellement sur des thèmes tels que l'équité et l'inclusion, l'éducation , la santé et la nutrition. Ce dernier thème est quelques fois oublié mais il a une très grande importance.



Radio Habana Cuba